



ACHILLE MOUEBO UN MODÈLE DE RÉUSSITE MUSICALE DANS LES ANNÉES 90'

Modèle de réussite de carrière dans les années 90', l'artiste chanteur, compositeur et guitariste Achille MOUEBO poursuit une carrière qui dure aujourd'hui près de 30 ans .

C'est une carrière musicale qui va débiter en 1993 à Brazzaville pour ce jeune chanteur, auteur-compositeur qui n'est qu'un étudiant à cette époque.

L'écriture d'un texte musicale faisant référence à son handicap le motive à enregistrer un titre grâce à son

oncle convaincu de l'œuvre.

Ainsi le morceau intitulé » Satan m'a jalosé » voit le jour et va être repéré par un célèbre présentateur d'une émission culte à la radio nationale Roger TELLO.

Ce dernier conscient du talent déniché, va mettre en lumière le jeune Achille loin de s'imaginer ce qui l'attend.

Pour sa première fois , le jeune chanteur va connaître son premier direct en radio dans l'émission » LES COCOS » qui attire dans le même élan l'attention d'un réalisateur de la télévision nationale qui va le placer à son tour dans la rubrique des » Jeunes talents » aux côtés d'autres comme Papy BASTIN , Rock DELMOUR et Arly MATONGO.

Le morceau d'Achille n'a pas tardé à tourner en boucle sur les chaînes nationales et de la sous-région. Commence alors une carrière qui mènera le natif de Pointe-Noire à partager des scènes de Brazzaville, notamment les plus en vogue comme celle du Centre Culturel Français.



Quelques années plus tard, Achille se retrouve à Douala au Cameroun après les évènements du 5 Juin 1997 pour tenter une aventure musicale.

Il tombe finalement entre les mains d'un producteur congolais basé à Yaoundé qui va produire son premier album » FILIATION » en 2001.

Une œuvre de 10 titres dont le titre » YIKWA YA KELE » rencontrera un succès fou en radio mais aussi le titre éponyme » FILIATION » le tout dans un genre qu'il va baptiser MUTEMFO style.

Convaincu de cette lancée, Achille rentre au bercail précisément à Pointe-Noire afin de participer lui-même à la promotion de son premier bijou.

Le succès est au rendez-vous pour lui, puisqu'il va être dans les années 2000 l'un des artistes les plus sollicités sur les scènes du pays.

Quatre ans plus tard, Achille attaque le marché du disque avec un deuxième album » Vipère » puis en 2007 L'invité » 2009 » Onésime » dont le titre » Bakala yaya » va connaître un succès sans précédent. Achille MOUEBO va enchaîner en 2011 avec un sixième album dénommé » Faux prophète » et en 2015 » Crise morale »

Une succession d'albums qui vont rencontrer l'approbation du public chacun dans sa période.

L'artiste musicien auteur compositeur Achille MOUEBO peaufine depuis quelques années déjà un nouvel album dénommé » STATION SERVICE » dont la disponibilité selon lui est prévue pour courant 2021-2022.

Ecrit par Boybland pour Le Mag de l'Asos.

www.asos-mag.com
contact@asos-mag.com

Quelques clips de Achille MOUEBO

[Read More](#)
